

## Ignacio García en Varadero Golf Club

21/02/2011

El arquitecto de campos de golf Ignacio García jugó al golf en Varadero Golf Club y visitó en compañía de sus directivos las instalaciones del único club de 18 hoyos en Cuba.

El Director General José Tovar Pineda ofreció un ágape en la lujosa Mansión Xanadú con motivo de la visita del arquitecto y sus acompañantes.

Ignacio García intercambió preguntas con el Director, el Greenkeeper y el Profesional del club.

El arquitecto se interesó por el funcionamiento y el mantenimiento del campo de golf que, a pesar de disponer de agua de riego con baja conductividad, acusa la salinidad del agua de mar en los greens más expuestos al viento.

Los responsables de Varadero Golf Club, conocedores de los diseños que ha emprendido el arquitecto en Cuba, se interesaron por el estado del campo de golf de campeonato 18 hoyos que Ignacio García ha diseñado en Dolores "Golf Club Buenavista" y, sobre todo, por el que va a diseñar, también 18 hoyos de campeonato, en terrenos colindantes al puerto deportivo que está construyéndose en Varadero.

Solamente la creación de un circuito con varios campos de golf potenciará el desarrollo y aumentará las divisas del sector en Cuba.

**Para más información**

Por favor contacte con IGGA Ignacio García  
press@golfarquitectura.com